



Für ihr Engagement in der Freiwilligen Feuerwehr Gottenheim wurden von Bürgermeister Christian Riesterer (links), dem Kommandanten Dominik Zimmermann (2. von links) und dem stellvertretenden Kreisbrandmeister Jörg Weber (rechts) Rainer Hunn (von links), Michael Geng, Gerold Hess, Karl Gehri und Georg Selinger geehrt. Fotos: ma

Feuerwehrmänner geehrt

Bei der Freiwilligen Feuerwehr in Gottenheim gibt es viele altgediente Aktive

Gottenheim. Ein Zeichen für die gute Stimmung in der Gottenheimer Freiwilligen Feuerwehr ist die lange Zeit, die viele Feuerwehrleute der Truppe angehören. So konnten bei der Generalversammlung am 10. Januar im Feuerwehrhaus einige Feuerwehrmänner ausgezeichnet werden, die schon seit 40 Jahren, 50 Jahren oder sogar seit 60 Jahren in der Wehr aktiv sind.

Bürgermeister Christian Riesterer und der stellvertretende Kreisbrandmeister Jörg Weber konnten für 40 aktive Jahre in der Gottenheimer Feuerwehr Schriftführer Gerold Hess, sowie den ehemaligen Kassenverwalter Georg Selinger, Ausbildungsleiter Michael Geng, Rainer Hunn und Karl Gehri das Feuerwehr-Ehrenzeichen in Gold des Landes Baden-Württemberg



Hubert Maurer ist seit 60 Jahren aktiv in der Feuerwehr.

anstecken. Stefan Boch, der nicht anwesend war, bekommt das Ehrenzeichen in Gold in Besonderer Ausführung für 50 Jahre nachgebracht.

Auch dem Ehrenkommandan-

ten Hubert Maurer und seinem Bruder Manfred Maurer, der ebenfalls nicht anwesend sein konnte, wurde eine besondere Ehrung zuteil: Da es für 60 Jahre in der Wehr keine eigene Ehrung des Landes gebe, so Kommandant Dominik Zimmermann, nehme man die Ehrung intern in Gottenheim vor. Bürgermeister Riesterer und der Kommandant ehrten Hubert Maurer und in Abwesenheit auch Manfred Maurer für 60 Jahre aktiven Dienst in der Wehr mit anerkennenden Worten und einer Urkunde. Hubert Maurer, so der Bürgermeister, habe sich als Ehrenkommandant, als Zwiebelkuchenbäcker, als Wassemeister und an vielen weiteren Stellen große Verdienste erworben. Auch Manfred Maurer sei immer zur Stelle, wenn er gebraucht werde, ergänzte Kommandant Dominik Zimmermann. Marianne Ambs